



Les Cadillac des « Keyaerts Sisters » devant la Musée du moteur de Bagnaux

Les Cadillac de sortie au Musée du moteur

Hier, le club de Cadillac des « Keyaerts Sisters », de la famille du fondateur du musée de la Cadillac, a organisé un périple en Saumurois pour découvrir la région. Une étape par le Musée du moteur de Bagnaux était indispensable. Vingt-cinq passionnés ont fait le trajet, répartis dans une douzaine de voitures toutes plus reluisantes les unes que les autres.

Accueillie par le président du musée, M. Philippe Billier, la troupe a pu visiter le lieu et y découvrir les nombreuses pièces accompagnées des explications de M. Legrand, secrétaire du musée saumurois. Sont exposés de nombreux spécimens, le plus ancien moteur datant de 1818 jusqu'à ceux destinés aux formules 1 ou encore aux fusées. Les tailles et les utilités des pièces varient également : « Notre plus gros moteur pèse 23 tonnes », annonce fière-

ment le président. Le groupe a également pu découvrir les œuvres artistiques qui ornent le musée, toutes en rapport avec le moteur.

Les responsables du lieu en profitent pour annoncer, d'ores et déjà, la 9^e édition de l'exposition « Art et Moteur » à partir de la mi-juin. Les adeptes pourront apprécier le mélange de sculptures, photos et autres œuvres artistiques associées au thème du musée.